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平
へい

成
せい

27年
ねん

度
ど

第
だい

3回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

地域
ちいき

を育
はぐく

むまちづくり部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

27年
ねん

9月
がつ

10日
にち

（木
もく

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

7階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

 委
い

員
いん

6名
めい

    新井
あら い

一成
かずなり

、岩瀬
いわ せ

絹代
きぬ よ

、塚原
つかはら

晴美
はる み

、戸村
とむ ら

正房
まさふさ

、埜瀬
の せ

晴美
はる み

、藤村
ふじむら

稔
みのる

 欠席
けっせき

 赤間
あか ま

靖夫
やす お

、金岩
かないわ

勇夫
いさ お

、深瀬欣之
ふか せ き ん の

助
すけ

 参
さん

与
よ

0人
にん

 傍
ぼう

聴
ちょう

 0人
にん

１ 開会
かいかい

事務局
じむきょく

＜会議
かい ぎ

の成立
せいりつ

、会議
かい ぎ

の公開
こうかい

、会議
かい ぎ

の事前公表
じぜんこうひょう

、会議録
かいぎろく

の摘録公表
てきろくこうひょう

、摘録
てきろく

の

確認
かくにん

、写真撮影
しゃしんさつえい

を説明
せつめい

、傍聴
ぼうちょう

の有無
う む

の確認
かくにん

、配布資料
はいふしりょう

の確認
かくにん

＞

２ 部会長
ぶかいちょう

あいさつ

 ・戸村部会長
とむらぶかいちょう

があいさつをした。

３ 議題
ぎだ い

（１）新
あら

たな総合計画素案
そうごうけいかくそあん

について

 ・新
あら

たな総合計画素案
そうごうけいかくそあん

について、総合企画局企画調整課
そうごうきかくきょくきかくちょうせいか

が説明
せつめい

をした。

（２）第
だい

５期
き

川崎区
かわさきく

区民会議調査
くみんかいぎちょうさ

・審議課題等
しんぎかだいとう

について

  ア 審議課題
しん ぎ か だ い

の解決策
かいけつさく

・手法
しゅほう

の検討
けんとう

について

  イ 審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

１、２、３、参考資料
さんこうしりょう

２、３、４について説明
せつめい

＞

●審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３：交通安全対策
こうつうあんぜんたいさく

の推進
すいしん

＜自転車
じてんしゃ

マナー
ま な ー

向上
こうじょう

の検討
けんとう

＞ 

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 本日は、危機管理担当
きき か ん り た ん と う

の方
かた

のお越
こ

しいただいていますので、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３：交通安全対策
こうつうあんぜんたいさく

の推進
すいしん

について、先
さき

に審議
しん ぎ

をしたいと思
おも

います。
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 ・危機管理担当
きき か ん り た ん と う

職員
しょくいん

が、参考資料
さんこうしりょう

４を使用
しよ う

し、「６月
がつ

1日
にち

道路交通法改正
どうろこうつうほうかいせい

の概要
がいよう

」、

「こども自転車
じてんしゃ

大会
たいかい

」、「交通事故死
こ う つ う じ こ し

ゼロキャンペーン
ぜ ろ き ゃ ん ぺ ー ん

」について説明
せつめい

した。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 危機管理担当
きき か ん り た ん と う

の方
かた

の 話
はなし

を聞
き

いて、皆
みな

さん何
なに

かご質問
しつもん

等
など

ありますで

しょうか。

藤村
ふじむら

委員
いい ん

 一方通行
いっぽうつうこう

の標識
ひょうしき

には２種類
しゅるい

あって、「自転車
じてんしゃ

は除
のぞ

く」という文字
も じ

が入
はい

っているものと入
はい

っていないものがあります。あの文字
も じ

が分
わ

かりづらく、

高津区
た か つ く

の商店街
しょうてんがい

では、一方通行
いっぽうつうこう

の商店街
しょうてんがい

が多
おお

く、平気
へい き

でお客
きゃく

さんが逆走
ぎゃくそう

し

て来
く

るので警察
けいさつ

と連携
れんけい

して取
と

り締
し

まったことがあります。「自転車
じてんしゃ

を除
のぞ

く」と

いう部分
ぶぶ ん

は、周知不足
しゅうちぶそく

で知
し

らない人
ひと

が多
おお

いと思
おも

います。

危機管理担当
きき か ん り た ん と う

 確
たし

かに自転車
じてんしゃ

の方
かた

は、一方通行
いっぽうつうこう

の標識
ひょうしき

を気
き

にしないで走
はし

ってい

る方
かた

が多
おお

いと思
おも

います。自転車
じてんしゃ

運転
うんてん

のルール
る ー る

・マナー
ま な ー

を認識
にんしき

していただけるよ

うな周知
しゅうち

が必要
ひつよう

です。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 子
こ

どもの教育
きょういく

の中
なか

で、自転車
じてんしゃ

教育
きょういく

の分野
ぶん や

を強化
きょうか

していく必要
ひつよう

があ

ると思
おも

います。

  この 新
あたら

しい道路交通法改正
どうろこうつうほうかいせい

で、実際
じっさい

に違反
いは ん

を犯
おか

し、自転車
じてんしゃ

運転者
うんてんしゃ

講習
こうしゅう

を

受講
じゅこう

した事例
じれ い

はありますでしょうか。

危機管理担当
きき か ん り た ん と う

 先日
せんじつ

、大阪
おおさか

で事例
じれ い

があるという話
はなし

は聞
き

きました。神奈川県内
かながわけんない

で

は、まだ受講
じゅこう

の実績
じっせき

はありません。現状
げんじょう

では、「注意
ちゅうい

」に留
とど

まっているという

状 況
じょうきょう

です。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 「こども自転車
じてんしゃ

大会
たいかい

」、「交通事故死
こ う つ う じ こ し

ゼロキャンペーン
ぜ ろ き ゃ ん ぺ ー ん

」については、

是非
ぜ ひ

、委員
いい ん

の皆
みな

様
さま

にも参加
さん か

をお願
ねが

いしたいと思
おも

います。

●審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１：防災対策
ぼうさいたいさく

の充実
じゅうじつ

＜地域
ちい き

で防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりを推進
すいしん

するための「（仮
かり

）地域防災
ちいきぼうさい

安全
あんぜん

マップ
ま っ ぷ

づくり

のすすめ」の作成
さくせい

＞ 

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 それでは、次
つぎ

に、審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１：防災対策
ぼうさいたいさく

の充実
じゅうじつ

に移
うつ

りたいと思
おも

い
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ます。マップ
ま っ ぷ

づくりについては、とにかく机上
きじょう

の議論
ぎろ ん

より、実際
じっさい

にやってみた

方
ほう

が良
よ

いと思
おも

います。何
なに

かご意見
いけ ん

はありますでしょうか。

藤村
ふじむら

委員
いい ん

 先日
せんじつ

、テレビ
て れ び

で見
み

たことですが、避難所
ひなんじょ

によってエリア
え り あ

が決
き

まってい

るわけですが、エリア
え り あ

の端
はじ

の方
ほう

に住
す

んでいる方
かた

は、隣
となり

のエリア
え り あ

の避難所
ひなんじょ

の方
ほう

が

近
ちか

い状 況
じょうきょう

になっていて、どちらに逃
に

げれば良
よ

いのか分
わ

からないということが

ありました。そういったことを調整
ちょうせい

する組織
そし き

が無
な

いといけないと思
おも

います。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 マップ
ま っ ぷ

づくりを実施
じっ し

する場所
ばし ょ

ですが、私
わたし

個人
こじ ん

としては、原田
はら だ

さん

が以前
いぜ ん

に実施
じっ し

された東大島地区
ひがしおおしまちく

が良
よ

いと思
おも

います。マップ
ま っ ぷ

づくりを経験
けいけん

された

方
かた

がいると思
おも

いますし、以前
いぜ ん

のマップ
ま っ ぷ

と比較
ひか く

することもできます。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 学校
がっこう

区
く

単位
たん い

で実施
じっ し

しようとすると、東大島地区
ひがしおおしまちく

だけでなく、もっと

範囲
はん い

は広
ひろ

くなるのではないでしょうか。

藤村
ふじむら

委員
いい ん

 現状
げんじょう

に合
あ

わせて、範囲
はん い

は修正
しゅうせい

し、東大島地区
ひがしおおしまちく

を含
ふく

む範囲
はん い

で実施
じっ し

して

はどうでしょうか。

岩瀬
いわ せ

委員
いい ん

 東大島地区
ひがしおおしまちく

を範囲
はん い

に含
ふく

めるのであれば、東大島
ひがしおおしま

小
しょう

学校
がっこう

が避難所
ひなんじょ

とな

っている町会
ちょうかい

の範囲
はん い

で実施
じっ し

すれば良
よ

いと思
おも

います。時代
じだ い

は変
か

わっているので、

範囲
はん い

は同
おな

じでなくて良
よ

いと思
おも

います。

  また、東大島地区
ひがしおおしまちく

にこだわらずに、防災
ぼうさい

活動
かつどう

に力
ちから

を入
い

れている町会
ちょうかい

を選定
せんてい

した方
ほう

が良
よ

いのではないでしょうか。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 協 力
きょうりょく

的
てき

な町会
ちょうかい

で無
な

いと難
むずか

しいと思
おも

います。あくまで、「地域
ちい き

防災
ぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりのすすめ」を作成
さくせい

するためのシミュレーション
し み ゅ れ ー し ょ ん

として考
かんが

えてい

けば良
よ

いと思
おも

います。協 力
きょうりょく

してくれそうな町会
ちょうかい

に声
こえ

を掛
か

けて、11月
がつ

、12月
がつ

く

らいにはマップ
ま っ ぷ

づくりを実施
じっ し

していきたいと思
おも

います。

＜マイ
ま い

防災手帳
ぼうさいてちょう

の作成
さくせい

を通
つう

じた「家族防災会議
かぞくぼうさいかいぎ

」の推進
すいしん

＞

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長
ちょう

 続
つづ

いてマイ
ま い

防災
ぼうさい

手帳
てちょう

についてはいかがでしょうか。事務局
じむきょく

にきれ

いに作成
さくせい

していただきました。

2ページ目
ぺ ー じ め

の災害時伝言
さいがいじでんごん

ダイヤル
だ い や る

については、お試
ため

しができる体験利用日
たいけんりようび

に

ついて記載
きさ い

をしてはどうでしょうか。
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  また、3ページ目
ぺ ー じ め

に「マイナンバー
ま い な ん ば ー

」の項目
こうもく

がありますが、個人
こじ ん

情報
じょうほう

なので

載
の

せる必要
ひつよう

があるか検討
けんとう

をお願
ねが

いしたいです。

藤村
ふじむら

委員
いい ん

 マイナンバー
ま い な ん ば ー

は、銀行預金
ぎんこうよきん

などともリンク
り ん く

するようなので、大変
たいへん

重要
じゅうよう

な個人
こじ ん

情報
じょうほう

だと思
おも

います。記載
きさ い

しない方
ほう

が良
よ

いのではないでしょうか。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 続
つづ

いて、5.6ページ
ぺ ー じ

の持出品
もちだしひん

についてですが、基本
きほ ん

的
てき

に 1次
じ

持出品
もちだしひん

は、

1つのリュック
り ゅ っ く

にまとめられるものとするべきだと思
おも

います。そのため、毛布
もう ふ

はかさばるものなので、2次
じ

持出品
もちだしひん

に移動
いど う

させたいと思
おも

います。また、2次
じ

持出品
もちだしひん

に LEDランプ
ら ん ぷ

を入
い

れたいと思
おも

います。

委員
いい ん

一同
いちどう

 良
よ

いと思
おも

います。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

7ページ
ぺ ー じ

の警察
けいさつ

の#9110を入
い

れていますが、どうでしょうか。

事務局
じむきょく

#9110は、生活
せいかつ

の安全
あんぜん

や悩
なや

み事
ごと

に関
かん

する相談窓口
そうだんまどぐち

なので、記載
きさ い

しなくて

も良
よ

いと思
おも

います。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

#9110は削除
さくじょ

したいと思
おも

います。

塚原
つかはら

委員
いい ん

 手帳
てちょう

の文字
も じ

をもう少
すこ

し大
おお

きくしてほしいと思
おも

います。お年寄
とし よ

りには少
すこ

し見
み

づらいです。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 文字
も じ

は大
おお

きくしてほしいと思
おも

います。

●審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２：子
こ

どもの遊
あそ

び場
ば

づくり 

＜子
こ

どもが自由
じゆ う

に自然
しぜ ん

とふれあえる場
ば

の確保
かく ほ

・創出
そうしゅつ

＞ 

＜公園
こうえん

の管理
かん り

・運営
うんえい

のあり方
かた

の検討
けんとう

＞

戸村
とむ ら

部
ぶ

会
かい

長
ちょう

 続
つづ

いて、子
こ

どもが自由
じゆ う

に自然
しぜ ん

とふれあえる場
ば

の確保
かく ほ

・創出
そうしゅつ

の議論
ぎろ ん

をしたいと思
おも

います。何
なに

かご意見
いけ ん

はありますでしょうか。

新井
あら い

委員
いい ん

 地域
ちい き

教育
きょういく

会議
かい ぎ

で川崎区
かわさきく

の小中学生
しょうちゅうがくせい

を対象
たいしょう

に８月
がつ

に合宿
がっしゅく

に行
い

き、

約
やく

40名
めい

の参加
さん か

がありました。行
い

った先
さき

で、何
なに

もない広場
ひろ ば

がありましたが、そこ

で子
こ

ども達
たち

は自由
じゆ う

に遊
あそ

んでいました。遊具
ゆう ぐ

や道具
どう ぐ

が何
なに

も無
な

くても、子
こ

ども達
たち

は
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自由
じゆ う

に工夫
くふ う

しながら遊
あそ

ぶことができることが分かりました
わ     

。子
こ

どもをルール
る ー る

に

縛
しば

らずに自由
じゆ う

にさせて、大人
おと な

は見
み

守
まも

るということで、子
こ

どもの遊
あそ

び場
ば

を作
つく

って

いければ良
よ

いと思
おも

いました。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 大人
おと な

の監視
かん し

のもと、バーベキュー
ば ー べ き ゅ ー

をやったり、焼
や

き芋
いも

をやったりで

きる場所
ばし ょ

を作
つく

りたいと考
かんが

えています。また、子
こ

どもを集
あつ

めて子
こ

どもの意見
いけ ん

を聞
き

く機会
きか い

を設
もう

けられれば良
よ

いと思
おも

います。

埜瀬
の せ

委員
いい ん

 海風
うみかぜ

の森
もり

を上手
う ま

く活用
かつよう

して、子
こ

どもが遊
あそ

べるような公園
こうえん

にしていきた

いです。花
はな

や植物
しょくぶつ

もたくさんあり、良
よ

い公園
こうえん

だと思
おも

います。

戸村
とむ ら

部会長
ぶかいちょう

 何
なに

かイベント
い べ ん と

を企画
きか く

することや、あまり知
し

られていないので情報
じょうほう

発信
はっしん

をしっかりすることが大切
たいせつ

だと思
おも

います。

４ その他
た

事務局
じむきょく

11月
がつ

に開催
かいさい

する区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

の内容
ないよう

が固
かた

まってきました。是非
ぜ ひ

、

参加
さん か

をよろしくお願
ねが

いします。

午後
ご ご

8時
じ

30分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


